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Aos dias quatorze do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze 1 

horas e quatro minutos, através da plataforma virtual Google Meet disponível no e-mail 2 

institucional da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas – UNCISAL, 3 

reuniram-se os conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário - 4 

Consu, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: O Reitor, 5 

presidindo a sessão, Prof. Henrique de Oliveira Costa; a Vice-Reitora, Profa. Ilka do 6 

Amaral Soares; o Pró-Reitor de Ensino e Graduação, Prof. George Márcio da Costa e 7 

Souza; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Mara Cristina Ribeiro; a Pró-8 

Reitora de Extensão, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares; o Pró-Reitor de Gestão 9 

Administrativa, Sr. Thiago Henrique Batista Rodrigues; a Pró-Reitora de Estudantil, Profa. 10 

Liliane Correia Toscano de Brito Dizeu; a Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio 11 

Auto, Sra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; a Supervisora da Maternidade Escola Santa 12 

Mônica, Sra. Maria Elisangela Torres de Lima Sanches; a Gerente do Centro de Ciências 13 

Integradoras, Sra. Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; a Gerente do Centro de 14 

Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; o Gerente do Centro de Tecnologia, 15 

Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; a Gerente Geral da Escola Técnica de 16 

Saúde Professora Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo 17 

de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana Santos Wanderley; a Coordenadora do Núcleo de 18 

Ciências Humanas Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; 19 

a Coordenadora do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Profa. Maria do Desterro da 20 

Costa e Silva; a Coordenadora do Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, Profa. Sávia 21 

Nobre de Araújo Dórea; a Coordenadora do Núcleo de Educação Tecnológica, Profa. 22 

Vivian Sarmento de Vasconcelos; a Coordenadora do Núcleo de Educação a Distância, 23 

Profa. Cynara Maria da Silva Santos; o Coordenador do Curso de Medicina, Prof. 24 

Fernando Antônio Pedrosa Fidelis; a Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Aline 25 

de Araújo Marques Mousinho; a Coordenadora do Curso de Fisioterapia, Profa. 26 

Alexsandra de Souza Pedrosa; a Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, Profa. Marisa 27 

Siqueira Brandão Canuto; a Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. 28 

Monique Carla da Silva Reis; a Coordenadora do Curso de Radiologia, Profa. Denise 29 

Cristina de Lima Barbosa; o Coordenador dos Cursos de Sistemas Biomédicos e de 30 
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Segurança no Trabalho, Prof. Éder da Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de 31 

Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; o Coordenador do 32 

Curso Tecnológico de Alimentos, Prof. Ewerton Amorim dos Santos; o Coordenador do 33 

Curso Sistemas para Internet, Prof. Paulo Henrique Gomes Silva; a Representante dos 34 

Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. Janayna Mara 35 

Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Erika 36 

Henriques de Araújo Alves da Silva; a Representante docente do Centro de Ciências 37 

Integradoras – Categoria Titular, Profa. Simone Schwartz Lessa; a Representante docente 38 

do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Adjunto, Profa. Maria Lucélia da Hora 39 

Sales; a Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Assistente, 40 

Profa. Bárbara Patrícia da Silva Lima; o Representante docente do Centro de Ciências 41 

Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; o Representante docente do 42 

Centro de Ciências da Saúde – Categoria Titular, Prof. Djalma Gomes Ribeiro Sobrinho; a 43 

Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. 44 

Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana; a Representante docente do Centro de Ciências 45 

da Saúde – Categoria Assistente, Profa. Graciliana Elise Swarowsky; a Representante 46 

docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria Auxiliar, Profa. Ana Cecília Silvestre 47 

da Silva; a Representante da Associação dos Docentes da Uncisal, Profa. Josefina da Silva 48 

Santos; Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Médio, Sr. Jeanderson 49 

Ferreira de Oliveira; a Representante do Sindicato dos Servidores da Uncisal, Sra. Maria 50 

do O Silva Pereira; o Representante discente do Diretório Acadêmico de Medicina, Acad. 51 

Edson Gabriel de Lima Lopes; o Representante discente do Centro Acadêmico de 52 

Enfermagem, Acad. João Davi Pereira da Silva; o Representante discente do Diretório 53 

Acadêmico dos Tecnológicos, Acad. Michael Wanderson Silva de Lima; o Representante 54 

discente do Diretório Central dos Estudantes, Acad. Maykon Wanderley Leite Alves da 55 

Silva; o Representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, Dr. Alfredo 56 

Raimundo Correia Dacal. Demais Presentes: Alenilza Bezerra da Costa, Representante 57 

docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Adjunto (suplente); Angela Lima 58 

Peres, Representante da Associação dos Docentes da Uncisal (suplente); Isa Mariano 59 

santos Silva, Representante discente do Diretório Central dos Estudantes (suplente); Ana 60 

Maria Jatobá Correia Ramirez; Williams Pacífico Araujo dos Santos, coordenador jurídico; 61 

João Vicente Costa Lima, Fapeal; Soraya Ferreira da Costa; Mona Lisa Barros Camêlo; 62 

Mayanna Jucá, Fapeal; Giuliano Aires Anderlini; Elton Henrique Alves; Edileuza Virgínio 63 

Leão; Bruno Nunes; Juliane Cabral Silva; Ana Valkíria de Paula da Silva, Secretária do 64 

Consu; Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, respondendo pela Coordenação 65 
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Administrativa do CONSU. PAUTA: Leitura e apreciação da ata da sessão extraordinária 66 

do dia 11 de março de 2021; Leitura e apreciação da ata da sessão ordinária do dia 03 de 67 

agosto de 2021; Apresentação do Programa Centelha II pela FAPEAL e NIT (Uncisal); 68 

Relatório Integral de Autoavaliação Institucional (CPA/Uncisal); Indicações de honrarias 69 

(comendas ou honra ao mérito). Iniciando os trabalhos, Prof. Henrique Costa, presidindo a 70 

sessão, realizou a leitura da pauta, pediu licença aos conselheiros para inverter os pontos de 71 

pauta com a apresentação do Prof. João Vicente e agradeceu sua participação na presente 72 

sessão. Prof. João Vicente primeiramente agradeceu ao Reitor pela oportunidade, saudou a 73 

todos os conselheiros e informou que a Mayanna Jucá inicialmente iria realizar uma breve 74 

explanação acerca do Programa Centelha II pela Fapeal (Fundação de Amparo à Pesquisa 75 

do Estado de Alagoas) e NIT (Núcleo de Inovação Tecnológica/Uncisal). Iniciada a 76 

apresentação por Mayanna Jucá, participante da Assessoria Científica de Projetos 77 

Especiais e de Inovação da Fapeal, informou que o programa era uma realização do 78 

Ministério da Ciência e Tecnologia por meio da Finep (Financiadora de Estudos e 79 

Projetos) e CNPq (Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico), em 80 

parceria com a Confap (Conselho Nacional das Fundações Estaduais de Amparo à 81 

Pesquisa) e a Fundação CERTI, a nível estadual o programa era executado pela Fapeal, 82 

contando com o SEBRAE e a CECT (Centro de Educação Consultoria e Treinamento) 83 

como coexecutores e o IEL e FIEA como intervenientes. Explicou que o programa foi 84 

criado em 2018 e se configurava com um dos mecanismos mais importantes do país para o 85 

fomento em empreendedorismo inovador, incentivando a mobilização e a articulação 86 

institucional dos atores nos ecossistemas locais, estaduais e regionais de inovação do país. 87 

Falou como o programa se comportava no Estado de Alagoas, onde seriam criadas 50 88 

startups de base tecnológica e que o Estado ainda estava em negociação com a Sudene, na 89 

tentativa de captar mais R$ 583 mil reais, o que permitiria a contratação de mais 11 90 

empresas, falou acerca do delineamento estratégico que seria o fato de preencher uma 91 

lacuna existente entre a concepção de ideias nas Universidades e a aplicação da ciência e 92 

tecnologia gerada em soluções inovadoras para o mercado, ou seja, oferecer recursos de 93 

subvenção econômica para incentivar empreendedores a tranformar suas ideias e negócios 94 

de sucesso. Tratou sobre os principais objetivos do programa, destacou as cinco etapas do 95 

programa, a primeira etapa era a Articulação e Preparação, onde era feita a busca de 96 

parceiros locais e preparação para lançamento de editais; A segunda etapa consistia em 97 

Divulgação e Captação; A terceira etapa tratava sobre a Capacitação e Avaliação e Seleção 98 

das Propostas, nessa etapa os empreendedores recebiam conteúdos para aprimoramento de 99 

ideias que seriam avaliadas e selecionadas em três fases; A quarta etapa era de contratação 100 
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das empresas contempladas e do repasse dos recursos e subvenção; A última etapa era 101 

referente ao acompanhamento. Informou que pessoas físicas, empresas e servidores 102 

públicos poderiam participar do programa, assim como participar dos benefícios do 103 

programa e a rede de parceiros, que poderiam ser instituições ou pessoas físicas, 104 

destacando a importância e papel dos parceiros e trouxe alguns resultados do Programa 105 

Centelha I, em que na fase um foram sumetidas 1.234 (mil duzentos e trinta e quatro) 106 

ideias, onde foram selecionadas 204 (duzenta e quatro), para a fase dois foram 107 

selecionadas 100 (ideias) e na última fase foram selecionadas 28 (vinte e oito) ideias, na 108 

qual a Uncisal conseguiu submeter uma. Prof. João Vicente expôs a grata satisfação de 109 

começar as atividades preparatórias para o edital Centelha II. Sobre o Centelha I, falou que 110 

houve a criação de 28 (vinte e oito) empresas de base tecnológica que estavam no mercado, 111 

que iriam fazer grande diferença com a média de 4 (quatro) empregos qualificados cada, 112 

com o pagamento de bolsa numa cota de 12 (doze) mil reais por projeto por empresa e que 113 

agora o Centelha II teria a criação de 61 (sessenta e uma) empresas. Destacou a luta para a 114 

criação dos programas, que cada empresa teria o total de R$ 53.334,00 (cinquenta e três 115 

mil, trezentos e trinta e quatro reais) em subvenções econômicas, que era um recurso não 116 

retornável e a equipe precisaria investir apenas na empresa, além de que cada empresa 117 

dessas ganharia o pacote de bolsas de R$ 26.000,00 (vinte e seis mil reais). Solicitou aos 118 

conselheiros para convidar a equipe da Fapeal para eventos, com mobilização on line, a 119 

fim da realização de aprsentação, divulgação e treinamentos, agradeceu o apoio da Profa. 120 

Edileuza Leão, que estava acompanhando todo o processo e realizado mobilizações 121 

importantes. Disse que o Programa Centelha não era destinado apenas para a parte 122 

tecnológica, bastava a pessoa ter a ideia para negócio, precisaria ter um embasamento 123 

construído para análise dos mentores, os quais realizaram a construção de uma rota para 124 

montagem do protótipo. Explicou que assim que o edital fosse apresentado as equipes 125 

poderiam submetê-lo e teriam acesso a um ambiente com mais treinamento, mostrou que a 126 

intenção seria o oferecimento de mais oportunidades de mais treinamentos, pois sentiram 127 

uma certa dificuldade do Centelha I. Ressaltou que em Alagoas as empresas ainda estavam 128 

tentando criar uma cultura empreendedora, mas ainda não conseguia chegar no patamar 129 

desejado e expressou grande alegria pelo oferecimento dos espaços para divulgação. Disse 130 

que para a realização do Programa poderia pensar em treinamento e divulgação quer fosse 131 

por Centro, por Núcleo ou pelo que fosse necessário, falou que para os professores 132 

interessados, tinha o agente multiplicador que podia receber o conteúdo e ir nas salas ou 133 

juntar os alunos em videoconferência, mas se ele tivesse interesse em submeter uma ideia 134 

teria que verificar a nova possibilidade, tendo em vista que o edital, por imposição da 135 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS - UNCISAL 
CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

Campus Governador Lamenha Filho - Rua Doutor Jorge de Lima, 113 - Trapiche da Barra - Maceió/AL. CEP 57.010-382 

Fone: (82) 3315-6703 - CNPJ 12.517.793/0001-08 

 

 

 

Ata da sessão ordinária de 14 de setembro de 2021 - Página 5 de 13 

Finep, quem trabalhasse como agente não poderia submeter uma ideia e, a recomendação 136 

era que a Universidade levasse o jurídico para debate para saber até onde o professor da 137 

Instituição poderia participar ativamente, visto que as procuradorias tinham um 138 

entedimento diferenciado a depender da Instituição, no entanto, para aquele edital era 139 

permitido que o professor pudesse participar em equipe e, dependendo da Instituição, 140 

poderia dar um passo a mais ou a menos. Prof. João Vicente destacou que o foco tinha um 141 

público muito diverso e estava pedindo apoio para que a Universidade conectasse os 142 

egressos dos cursos e pelo fato de ser uma área muito privilegiada, as startups eram em sua 143 

maioria da área médica e tinham uma percepção real das necessidades, por fim explicou 144 

que o objetivo era criação de empresas com a participação no modelo de equipes. Prof. 145 

Henrique Costa agradeceu a apresentação e passou a palavra para a Profa. Edileuza Leão, a 146 

qual agradeceu o espaço em nome do NIT. Profa. Ilka do Amaral agradeceu ao Prof. João 147 

Vicente, a Mayanna Jucá e a Profa. Edileuza Leão por levarem um tema de sua 148 

importância ao Consu, falou que tinha conversado sobre o Centelha no Comitê da 149 

Academia e naquele momento tinha surgido a ideia de uma divulgação em maior escala 150 

aos servidores, docentes e discentes, expôs que a promoção de um edital por uma 151 

instituição de fomento era inédito naquele formato e, que a Uncisal tinha potencial, mas 152 

que na edição anterior só tinha lançado um projeto, mas que estava otimista para o 153 

Centelha II. Destacou a oportunidade, tendo em vista que o programa estava aberto a não 154 

doutores, portanto qualquer estudante, docente ou servidor poderia verificar como era o 155 

Programa e sensibilizou aos conselheiros para a divulgação da proposta, inclusive com a 156 

ideia de chamar a Ascom (Assessoria de Comunicação) a fim de intensificar a divulgação. 157 

Prof. João Vicente complementou dizendo que o edital Centelha não dava vantagem a 158 

pessoas que eram doutoras e destacou que no Centelha I, uma média de 70% (setenta por 159 

cento) dos participantes era de egressos da pós-graduação e que esta era uma nova 160 

oportunidade com a criação de 250 (duzentos e cinquenta) novos empregos de empresas 161 

alagoanas. O Presidente do Consu disse que na edição anterior Alagoas obteve um grande 162 

destaque e que acreditava que naquela nova edição mais projetos seriam contemplados. 163 

Profa. Angela Peres pediu que houvesse o aproveitamento dos slides para apresentação nas 164 

salas de aulas e no fórum de NDE. Profa. Francine Loureiro agradeceu ao Prof. João 165 

Vicente e Mayanna Jucá pela explanação e perguntou se era possível a participação 166 

coletiva e se havia algum critério e o Prof. João Vicente respondeu que todo programa 167 

incentivava a formação de equipe e que não seria proibida a inscrição de um indivíduo 168 

sozinho, mas que seria muito difícil ele conseguir lograr êxito, tendo em vista que a 169 

metodologia era mais condizentes a um grupo, o ideal seria a criação de laboratórios para 170 
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juntar várias pessoas para conversar. Profa. Francine Loureiro perguntou se as equipes 171 

poderiam ser constituídas por atores interinstitucionais e o Prof. João Vicente respondeu 172 

que o Centelha não era só para acadêmicos, mas seria importante ser de uma Instituição, 173 

pois acabaria pontuando mais. Prof. Henrique Costa mostrou total interesse em divulgar o 174 

Programa Centelha amplamente. Dando sequência da pauta, Sra. Amanda Mesquita 175 

realizou a leitura da ata da sessão extraordinária do dia 11 (onze) de março de 2021 (dois 176 

mil e vinte e um), a qual foi  aprovada com 36 (trinta e seis) votos a favor, 4 (quatro) 177 

abstenções e nenhum voto contra. Finalizada a leitura da ata da sessão ordinária do dia 03 178 

de agosto de 2021, o conselheiro João Davi Pereira informou que estava presente na sessão 179 

e sua presença foi computada, ante a alteração a referida ata foi aprovada com 36 (trinta e 180 

seis) votos a favor, 2 (duas) abstenções e nenhum voto contra. Passando para o próximo 181 

ponto referente ao Relatório Integral de Autoavaliação Institucional (CPA/Uncisal), Prof. 182 

Henrique Costa passou a palavra para a Profa. Angela Peres. Antes de iniciar o ponto de 183 

pauta, Profa. Angela Peres sugeriu que que a leitura das atas não fossem realizadas, tendo 184 

em vista que o envio era realizado antecipadamente aos conselheiros, disse que na UFAL 185 

era realizado dessa maneira, que era aberto um momento no início da reunião onde os 186 

conselheiros podiam se manifestar a respeito da ata e então abria o momento para votação, 187 

relatou que naquele momento a leitura tinha sido bastante tranquila, mas que algumas 188 

vezes acabam sendo muito grandes e acabavam tomando muito tempo da reunião, disse 189 

ainda que as atas eram feitas a partir da gravação da reunião e que o trabalho realizado era 190 

muito cuidadoso,onde muitas vezes os ajustes eram muito pequenas. Sra. Amanda 191 

Mesquita sugeriu que a alteração fosse apreciada no Regimento Interno do Consu, pois a 192 

leitura da ata estava prevista em tal documento e o Prof. Henrique Costa sugeriu que o 193 

Prof. Gustavo vasconcelos ficasse atento a tal questão quando houvesse a discussão do 194 

documento. Profa. Angela Peres perguntou se não poderia ser feita uma resolução para que 195 

houvesse um ajuste e o Prof. Henrique Costa solicitou que ela encaminhasse um 196 

documento para o Consu com tal solicitação, para que ocorresse a convocação e discussão, 197 

desde que observasse o quorum necessário. Profa. Francine Loureiro ratificou a 198 

informação dada pelo Prof. Henrique Costa e o Prof. Alfredo Dacal sugeriu que a Profa. 199 

Angela Peres encaminhasse uma minuta de resolução para discussão dos conselheiros. 200 

Voltando ao Relatório Integral de Autoavaliação Institucional (CPA/Uncisal), Profa. 201 

Angela Peres iniciou sua apresentação dizendo que o processo de avaliação era regido por 202 

legislação específica, contemplando a avaliação externa, autoavaliação e instrumentos do 203 

Enade. Apresentou os componentes da representação do segmento docente, discente e 204 

técnico titular e suplente, destacando que houve a preferência com os representantes que 205 
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tivessem experiência com as unidades assistenciais, pois ainda era um desafio conseguir 206 

chegar mais próximo das Unidades. Apresentou os representantes da comunidade externa, 207 

a secretaria e a coordenação, destacando que houve uma modificação recente com o 208 

acréscimo de representantes egressos. Falou acerca do ciclo anual de coletas realizadas 209 

pela CPA para o Ministério, em que os ciclos eram anuais no entanto tinha um conjunto de 210 

trabalho composto por um triênio e que no ano anterior foi o fechamento de um triênio, 211 

mas as CPAs de uma forma geral estava voltada para as ações da pandemia. Continuando, 212 

a Profa. Angela Peres apresentou um pequeno extrato de algumas variáveis coletadas e 213 

informou que todos os relatórios desde o início da CPA estava disponível na página da 214 

Uncisal, que o relatório de dois mil e vinte foi enviado a todos, através do e-mail 215 

institucional a partir de informações dadas pela Progesp e pela Proeg e, convidou a todos 216 

para dar novas sugestões. Relatou que o ciclo anual da coleta de 2020 (dois mil e vinte) da 217 

CPA levou em consideração as ações de enfrentamento da pandemia do covid-19, ao 218 

ensino e trabalho remoto nas percepções docente, discente e técnico-administrativo. Para 219 

efeito do técnico-administrativo, explicou que levou em consideração a infraestrutura, que 220 

os instrumentos usados eram com base nas informações da Progesp e que ainda havia uma 221 

dificuldade na adesão. Explicou que a resposta era voluntária e destacou a importância na 222 

participação das coletas de dados, com o intuito de realização de melhorias. Com relação a 223 

percepção da categoria docente, o Prof. Giuliano Aires explicitou que houve uma ótima 224 

adesão dos docentes, uma média de 60% (sessenta por cento) professores aderiram ao 225 

questionário, onde 178 (cento e setenta e oito) responderam, num Universo de 298 226 

(duzentos e noventa e oito) possíveis, destacou que foram três sessões postas, a primeira 227 

foi de acolhimento e suporte, a segunda foi experiência remota e a terceira de suporte a 228 

pesquisas, detalhando as particularidades de cada uma das sessões. Na primeira sessão 229 

foram destacados quatro aspectos relacionados a infraestrutura, a formação e informação, 230 

ao apoio psicológico e a assistência à saúde, com apresentação de gráficos; na segunda 231 

sessão sobre experiência remota, classificou três aspectos, que foram de experiência 232 

remota, de infraestrutura e pedagógico, com apresentação de gráficos e; a terceira sessão 233 

avaliada com relação a suporte a pesquisa, tratou sobre as condições para o 234 

desenvolvimento da pesquisa, possibilidade de acesso ao local de pesquita e treinamento 235 

ou orientação para acesso aos locais de pesquisa, com apresentação de gráficos. Falou que 236 

diante de todos os aspectos foi deixado um espaço para realização de análise qualitativa 237 

para que o professor pudesse expressar de forma textual. Com relação a percepção da 238 

categoria discente, o conselheiro Edson Lopes parabenizou o trabalho da CPA na coleta de 239 

dados, assim como os trabalhos da Profa. Angela Peres e do Prof. Giuliano Aires. Mostrou 240 
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algumas notas avaliadas com excelência (notas 10, 9 e 8), uma delas foram as ações de 241 

acolhimento aos discentes durante a pandemia, as atividades culturais e científicas, o 242 

serviço prestado pelo Núcleo de Apoio Psicopedagógico e Social, o suporte tecnológico às 243 

ações efetuadas remotamente, o sistema de encontros remotos, os espaços promotivos pela 244 

Uncisal e os equipamentos e tecnologias; com relação às notas dos bem avalidados (nota 245 

7), foi composto pelo uso de internet e utilização de espaço físico; quanto aos pontos de 246 

atenção (nota 6), entrou a questão da metodologia, aprendizagem e métodos avaliação, 247 

assim como a avaliação geral do ensino remoto. Falou que diante de todos os aspectos foi 248 

deixado um espaço para realização de análise qualitativa, destacado pelo bom 249 

conhecimento dos discentes quanto o auxílio à internet, empréstimos de equipamentos e 250 

disponibilidade de locais para assistir às aulas, grande adesão nas atividades culturais e 251 

científicas, cursos, lives e palestras, bom conhecimento dos serviços oferecidos pelo NAPS 252 

além de boa avaliação, baixo conhecimento por partes dos discentes no que tange ao 253 

agendamento de consultas e exames, baixo conhecimento de exames sorológicos para 254 

covid-19 e, bom conhecimento do fornecimento de EPI. Com relação aos pontos de 255 

atenção, destacou algumas ações de acolhimento/suporte aos discentes durante a pandemia 256 

como a ampliação da testagem para Covid-19, divulgação de consultas e exames e sobre o 257 

fornecimento de EPI. Com relação a percepção do segmento técnico-administrativo, Sra. 258 

Mona Lisa Camêlo informou que a avaliação se deu no prédio sede, nas Unidades 259 

assistenciais hospitalares de atendimento especializado (HEPR, HEHA e MESM) e nas 260 

Unidades de apoio assistencial (CPML, SVO, CER III, AMBESP, CEFIRE e CEDIM), 261 

que somente um total de 7,59% (sete vírgula cinquenta e nove por cento) respondeu ao 262 

questionário, ou seja, houve uma baixa adesão, portanto propôs um novo desafio com a 263 

tentativa de uma maior aproximação das unidades assistenciais, para compreensão das 264 

fragilidades e potencialidades quanto à missão acadêmica de formação. Informou que no 265 

ciclo de 2020 (dois mil e vinte), foi dada ênfase nas ações relacionadas à pandemia do 266 

covid-19 e ao trabalho remoto, mas não deixou de considerar o trabalho presencial, onde 267 

foram avaliadas as condições de trabalho presencial, ações de acolhimento/suporte aos 268 

servidores durante a pandemia e as condições de trabalho remoto. Profa. Angela Peres 269 

lembrou que a maior parte da adesão do técnico se dava no prédio sede, que o extrato era 270 

muito pequeno das pessoas que respondiam das Unidades. Sra. Soraya Costa expôs o 271 

grande desafio em sensibilizar e conscientizar as pessoas a participar das pesquisas a fim 272 

de buscar melhorias. Destacou que observou uma insatisfação com a maioria dos aspectos 273 

relacionados a pandemia e principalmente à infraestrutura: espaço físico, ergonomia, 274 

internet, equipamentos e segurança de trabalho, pontos de atenção também foram 275 
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observados relacionados ao acompanhamento psicológico, exame para Covid-19, 276 

cursos/orientações para prevenção à saúde e fornecimentos de EPI’s e, que os aspectos 277 

melhores avaliados foram sistemas, divulgação de informações e supervisão/gestão das 278 

atividades. Sra. Mona Lisa Camêlo continuou a apresentação com a análise qualitativa das 279 

respostas abertas dos servidores, observando que uma das principais demandas foi a 280 

demora do PCCS Plano de cargos e salários; demora na organização dos espaços nas 281 

unidades assistenciais, no combate à pandemia, como as medidas sanitárias cabíveis e a 282 

distribuição dos EPI’s; insuficiência dos testes sorológicos; queixas sobre as ações do 283 

Sasbem/Naisst; sobrecarga gerada pelo descumprimento dos horários de trabalho, durante 284 

o período de teletrabalho, bem como insatisfação nos critérios de escolha desta 285 

modalidade; falhas da comunicação entre setores; desconhecimento de fluxos de trabalho, 286 

normas e procedimentos operacionais dos servidores que chegam ou já trabalham nos 287 

setores; necessidade de desburocratização de alguns processos e também com relação à 288 

distribuição dos servidores nos setores ou a falta de comprometimento de alguns, tornando 289 

alguns setores/funcionários sobrecarregados; necessidade de mais treinamentos em geral, 290 

destacaram capacitações sobre relações interpessoais e necessidade de implantação de 291 

prontuários eletrônicos e do investimento em uma rede elétrica mais robusta. Profa. Angela 292 

Peres mostrou que os maiores desafios eram do segmento técnico-administrativo, no 293 

entanto ainda tinha pouca adesão em relação aos questionários, lembrou que a coleta havia 294 

sido feita em novembro que foi um período bastante crítico da pandemia, falou da reforma 295 

que estava acontecendo iria melhorar a questão da infraestrutura consideravelmente tanto 296 

para o ensino como de forma geral e destacou a importância da CPA junto a Universidade 297 

na academia e na assistência. Mostrou algumas questões bastante importantes que eram 298 

necessárias para iniciar o ano, a exemplo, uma maior aproximação do segmento técnico 299 

administrativa, um aprofundamento/institucionalização da avaliação didático-pedagógica 300 

de nossos cursos e a divulgação das ações de melhoria. Prof. Henrique Costa parabenizou 301 

os trabalhos realizados pela Comissão, lembrou que o tema era extremamente complexo e 302 

que para a gestão o período passado foi complicadíssimo diante da pandemia. Sra. 303 

Elisangela Sanches parabenizou a equipe da CPA, atentou que o processo era muito 304 

importante para as ações universitárias e assistenciais e, por estar em uma instituição ligada 305 

a Universidade sentia que precisava de uma aproximação da Uncisal com as Unidades 306 

Assistenciais, relatou que alguns profissionais sentiam dificuldade em responder algumas 307 

perguntas que eram voltadas ao fluxo interno ou por causa da linguagem utilizada, 308 

solicitou ampliação nas avaliações sobre as dificuldades cotidianas na parte técnica-309 

administrativa, destacou a importância das GDA’s (Gerência Docente Assistencial) e 310 
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solicitou a realização de ações com o intuito de integrar a parte universitária junto às 311 

Unidades. Profa. Angela Peres pontuou que estava buscando apoio junto ao Observatório 312 

Permanente para realizar uma aproximação. O Presidente do Consu falou que por muitas 313 

vezes a dificuldade de comunicação era grande que era um trabalho árduo conseguir levar 314 

a informação a todos. Profa. Lucélia Sales parabenizou a equipe pelos trabalhos realizados, 315 

disse que o trabalho precisava ser contínuo, assim como estava sendo, destacou a 316 

necessidade de envolvimento da parte acadêmica com a parte assistencial, falou sobre a 317 

importância dos estudos para subsidiar avaliação externa, pelo fato de induzir na qualidade 318 

da instituição, assim como tratou sobre o Observatório Permanente. Profa. Francine 319 

Loureiro parabenizou a Profa. Angela Peres, coordenadora da CPA, parabenizou a equipe 320 

da CPA e todos aqueles que deram sua sugestão, considerou a importância de todos para a 321 

realização de um diagnóstico situacional para que houvesse um novo repensar da 322 

Instituição e falou que o Centro de Ciências Integradoras tinha a ideia de implantar uma 323 

CPA setorial. Prof. Henrique Costa explicitou a importância do relatório, onde muitas 324 

observações continuavam para serem melhoradas e outras já tinham sido sanadas. Relativo 325 

a Indicações de honrarias (comendas ou honra ao mérito), o Presidente do Consu informou 326 

que o primeiro quadriênio iria ser finalizado e que o próximo quadriênio da gestão iniciaria 327 

em outubro, trouxe aos conselheiros a possibilidade de concessão de duas honrarias, a 328 

medalha de honra ao mérito e da comenda Ib Gato Falcão e, sugeriu que fosse entregue o 329 

título a duas personalidades públicas que se encaixavam no artigo 239 do Regimento da 330 

Uncisal, por terem auxiliado muito tanto em relação a saúde pública e quanto a educação. 331 

O primeiro homenageado seria o Governador Renan Filho que no último trecho do 332 

mandato estava entregando obras importantes para a saúde alagoana e graças a construção 333 

dos novos Hospitais o Estado não passou por maiores problemas em relação a Covid-19 e, 334 

o segundo homenageado seria o Secretário Alexandre Ayres que enfrentou diversas 335 

problemáticas frente a saúde alagoana. Sob o ponto de vista do Presidente do Consu, 336 

graças aos dois homenageados os números de óbitos na pandemia não foram tão 337 

alarmantes. Disse ainda que a gestão ainda não havia concluído a indicação dos nomes, 338 

mas que gostaria de indicar o Governador Renan Filho e do Secretário Alexandre Ayres, 339 

pelo fato de terem avançado muito na questão do ensino e da saúde de Alagoas. Falou 340 

sobre o investimento do Estado nas reformas da Universidade com a desapropriação de 341 

imóveis ao redor da Universidade e da Santa Mônica, gerando um impacto muito grande 342 

na Uncisal. Profa. Francine Loureiro reconheceu a importância das ações do Chefe do 343 

Poder Executivo e do tutor da pasta da Secretaria da Saúde, no entanto destacou a 344 

importância do Reitor Prof. Henrique Costa frente ao processo, solicitando aos 345 
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conselheiros a inclusão do nome do Presidente do Consu para recebimento da honraria. 346 

Prof. Henrique Costa agradeceu imensamente o carinho e reconhecimento e disse que a 347 

Sra. Amanda Mesquita lembrou que a outorga deveria ser feita em sessão especial, mas 348 

que naquele momento os conselheiros poderiam discutir para posteriormente oficializar. 349 

Prof. Alfredo Dacal aprovou a sugestão da Profa. Francine Loureiro e disse que nunca se 350 

fez tanto na Universidade quanto estava sendo feito naquele momento, quanto ao 351 

Governador e Secretário de Saúde, endossou as palavras do Prof. Henrique Costa, 352 

enaltecendo as obras realizadas na área da saúde de Alagoas. Prof. Henrique Costa disse 353 

que o mérito foi ter conseguido trazer a comunidade em prol da Universidade, destacando 354 

o trabalho em equipe. Prof. George Souza relatou ter ficado muito feliz com a sugestão da 355 

indicação da Profa. Francine Loureiro, que aquele era um mérito justo pois apesar da 356 

pandemia a Universidade estava em pleno desenvolvimento e estruturação e concordou 357 

com as demais homenagens. Profa. Ilka do Amaral explicou que no dia anterior tinha 358 

conversado muito na reunião da gestão sobre as indicações até pois muitos contribuíram 359 

com a Uncisal e com o Estado nos últimos quatro anos, agradeceu a Profa. Francine 360 

Loureiro pela sugestão da indicação do Reitor. Prof. Henrique Costa agradeceu a todos da 361 

gestão, aos conselheiros e a toda comunidade acadêmica da Uncisal. Profa. Margareth 362 

Tavares corroborou com as palavras da Profa. Francine Loureiro e mostrou gratidão em 363 

fazer parte da Uncisal. Prof. Henrique Costa informou que o tema viria posteriormente de 364 

forma oficial para uma reunião do Consu com o fim proposto. Profa. Francine Loureiro 365 

lembrou que na semana seguinte teria a entrega do anatômico e o Presidente do Consu 366 

falou sobre as obras que estavam sendo realizadas. Nada mais havendo a tratar, Prof. 367 

Henrique de Oliveira Costa, às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos, agradeceu a 368 

todos e encerrou a sessão. Eu, Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, Coordenadora 369 

Administrativa do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser 370 

assinada por todos os conselheiros presentes à sessão. 371 

Henrique de Oliveira Costa___________________________________________________ 372 

Ilka do Amaral Soares_______________________________________________________ 373 

George Márcio da Costa e Souza ______________________________________________ 374 

Mara Cristina Ribeiro_______________________________________________________ 375 

Maria Margareth Ferreira Tavares_____________________________________________ 376 

Thiago Henrique Batista Rodrigues ____________________________________________ 377 

Liliane Correia Toscano de Brito Dizeu_________________________________________ 378 

Rita de Cássia Rebelo Lemos_________________________________________________ 379 
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Maria Elisangela Torres de Lima Sanches_______________________________________ 380 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano __________________________________ 381 

Sandra Adriana Zimpel______________________________________________________ 382 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos ___________________________________ 383 

Janaína Andrade Duarte_____________________________________________________ 384 

Flaviana Santos Wanderley__________________________________________________ 385 

Ana Raquel de Carvalho Mourão______________________________________________ 386 

Maria do Desterro da Costa e Silva____________________________________________ 387 

Sávia Nobre de Araújo Dórea_________________________________________________ 388 

Vivian Sarmento de Vasconcelos______________________________________________ 389 

Cynara Maria da Silva Santos_________________________________________________ 390 

Fernando Antônio Pedrosa Fidelis_____________________________________________ 391 

Aline de Araújo Marques Mousinho____________________________________________ 392 

Alexsandra de Souza Pedrosa _________________________________________________ 393 

Marisa Siqueira Brandão Canuto______________________________________________ 394 

Monique Carla da Silva Reis _________________________________________________ 395 

Denise Cristina de Lima Barbosa______________________________________________ 396 

Éder da Silva Rocha Santos__________________________________________________ 397 

Reinaldo Alves da Silva_____________________________________________________  398 

Ewerton Amorim dos Santos_________________________________________________ 399 

Paulo Henrique Gomes Silva_________________________________________________ 400 

Janayna Mara Cajueiro______________________________________________________ 401 

Erika Henriques de Araújo Alves da Silva_______________________________________ 402 

Simone Schwartz Lessa_____________________________________________________ 403 

Maria Lucélia da Hora Sales__________________________________________________ 404 

Bárbara Patrícia da Silva Lima ________________________________________________ 405 

Luis Fernando Hita_________________________________________________________ 406 

Djalma Gomes Ribeiro Sobrinho______________________________________________ 407 

Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana _______________________________________ 408 

Graciliana Elise Swarowsky __________________________________________________ 409 

Ana Cecília Silvestre da Silva_________________________________________________ 410 
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Josefina da Silva Santos_____________________________________________________ 411 

Jeanderson Ferreira de Oliveira________________________________________________ 412 

Maria do O Silva Pereira_____________________________________________________ 413 

Edson Gabriel de Lima Lopes_________________________________________________ 414 

João Davi Pereira da Silva___________________________________________________ 415 

Michael Wanderson Silva de Lima ____________________________________________ 416 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva________________________________________ 417 

Alfredo Raimundo Correia Dacal______________________________________________ 418 


